



小さな努力を続ける大切さ

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。

子どもたちには、1学期の終業式で「小さなことでも続けていく大切さ」を話しました。何か一つでも継続して取り組むことのできた夏休みを過ごせたでしょうか？

私は「1日1時間歩く」という目標を立てました。夏休み中、毎日とはいきませんでしたが、特に大きな支障のない限り歩きました。昼間に歩くのは暑すぎてできませんでしたが、夕方や夜に歩きました。

歩いてみると、日頃の運動不足を感じる事ができました。また、自分の家の周りでは、数年前に比べるとかなり田んぼが少なくなって家がたくさん建築されていることにも気づく事ができました。体調も少し良くなったように感じました。これからも続けていけるように頑張りたいと思います。

このように、小さなことでも続けることで、新しい発見が生まれたり、今まで感じなかったことを感じたりできると思います。「あいさつ」「そうじ」「時刻を守る」ことなども、ひとつひとつはさほど難しいことではありませんが、それをずっと続けるとなるとうまくいかないことも多いと思います。

2学期は、運動会をはじめ、さまざまな学校行事があります。これらの行事についても、続けて練習を積んだり、計画を立てて少しずつ取り組んだりしていくことで達成されていくものだと考えます。根気強く日々の努力を続けていけるように職員一同頑張りたいと思いますので、ご家庭のご支援やご協力よろしくをお願いします。

校長 鈴木英樹

9月の行事予定

日	曜	学 校 行 事	保 健 等
1	金	始業式 セーフティネットの日	
4	月	あいさつ運動6年 給食開始 夏休み作品展 養護教育実習(～30日)	
5	火	夏休み作品展	体側4・5・6年
6	水	委員会	体側1・2・3年
7	木		視力検査1年
8	金	スクールカウンセラー 育友会生活環境部会	視力検査2年
11	月	あいさつ運動5年2年	視力検査3年

12	火	県医大看護学部教育実習（～14日）	視力検査4年
13	水	クラブ	視力検査5年
14	木	A L T授業 初任研（午後）	視力検査6年
15	金	子ども見守り強化の日 育友会常任委員会本部役員会19:00～	
18	月	敬老の日	
19	火	あいさつ運動4年3年	
20	水	委員会（運動会）県医大看護学部教育実習（～22日）	
21	木	初任研（午後）	
22	金	スクールカウンセラー	
23	土	秋分の日	
24	日	育友会奉仕作業	
27	水	委員会（運動会）	
29	金	運動会前日準備	
30	土	運動会	
10月の主な行事			
<ul style="list-style-type: none"> ・10/1 運動会予備日 ・10/2 振替休業日 ・10/13 授業参観・懇談 ・10/18 県学習到達度調査 ・10/19 6年ヨット体験 ・10/19 20 5年合宿訓練 ・10/24 遠足 ・10/26 就学時健診 ・10/31 11/1 修学旅行 ・10/15 6部PTAバレーボール・ソフトボール大会（明和中） 			

【校内作品展】・9/4(月) 10:00～16:00 9/7(火) 9:00～12:00

*子どもたちの夏休みの作品を展示します。(体育館)

～なかよし学級から～

名草小学校の校庭には、立派な梅の木が2本植えられています。なかよし学級では毎年初夏になると、子どもたちが梅の実を収穫し、梅シロップや梅干を作る活動をしています。

今年度も朝から、その日出席した全員で協力して梅の実を収穫しました。実はきれいにした後、冷凍し、シロップにする準備をします。梅がしっかり凍ったら、瓶の中に梅と砂糖を交互に入れて、シロップを仕込みました。出来上がるまで楽しみに待ちました。

出来上がった梅シロップは、後日、「なかよしコンビニカフェ」で梅ジュースと梅ソーダにして販売しました。先生方をお客さんにお招きして、ジュースを作って販売しました。

なかよし学級では、少ない人数の中で様々な学習や体験をすることで、自分が持っている力を伸ばしています。自分の力を発揮し、いきいきと活動ができるよう、日々頑張っています。

